



Réunion du groupe oecuménique GOTT du 17 septembre à Champagnole

Plusieurs membres du groupe ont eu la gentillesse de s'excuser de leur absence justifiée.

A 14h30 nous étions 4 puis 5, alors un éclair de regard du Seigneur me fait comprendre quelque chose car ceux qui étaient empêchés auraient tellement souhaité recevoir mon exposé sur "le regard". Donc l'Esprit Saint a œuvré et vite j'ai songé à improviser et c'est le mot "prière" que j'ai suggéré (aux 7 finalement présents) qui ont accepté avec enthousiasme.

Ce fut un moment intime, personnel où chacun partageait humblement sa conception de la prière.

"Savons-nous prier" ?

"Comment prier" ?

"C'est quoi prier" ?

"C'est qui prier" ?

Les disciples n'ont-ils pas demandé à Jésus "Seigneur, enseigne-nous à prier" Lc11,1
La prière du cœur passe déjà par la recherche de la paix, par la louange, l'action de grâce, la remise à Dieu des personnes fragilisées, des situations difficiles.

Comment discerner dans ce chaos une brèche pour l'Espérance dans les promesses de Dieu en Jésus-Christ ? C'est la prière à laquelle nous sommes invités qui appelle à la vie. Elle demande à être accentuée sur la réponse à l'appel de Dieu ; nous y avons une responsabilité.

Avant d'aborder la prière que Jésus nous a laissée, avec Jean-Marie, je souhaitais une explication sur la prière des défunts, à laquelle, nous protestants, n'adhérons pas et aussi la prière à Marie (pardon ! avec Marie)

Une jolie carte créée par Pablo Picasso en 1921 : 2 mains différentes entrecroisées fut notre visuel qui a permis de nous interroger sur la prière individuelle ou/et collective.

Un bel échange -en totale communion- empreint de notre amour fraternel venu conforter notre foi.
Que Dieu soit loué !

Waltraut

PS : Prochaine rencontre mardi 19 novembre à 14h30 à Champagnole, thème "le regard"